

# *Argentina: Liberan casi todos los detenidos en la marcha por la aparición con vida de Santiago Maldonado*

---



B.Aires, 4 sep (RHC) Los 30 detenidos por los incidentes sucedidos el viernes pasado en Argentina, tras la histórica movilización para exigir la aparición con vida del joven Santiago Maldonado, fueron liberados tras dos días de estar privados de libertad.

Los ciudadanos habían sido acusados de presunta intimidación pública, atentado y resistencia a la autoridad, todo según las versiones policiales que no coinciden con los relatos de testigos que afirmaron ser víctimas de una fuerte represión por parte de funcionarios de la policía.

De hecho, el Sindicato de la Prensa de Buenos Aires (SiPreBA) denunció que entre los detenidos había trabajadores de prensa y alrededor de 26 heridos.

En declaraciones a La Radio del Sur, Gerardo Szalcowicz, periodista argentino y editor de la Agencia Nodal, opinó que esos represivos operativos policiales, buscan generar un clima de desestabilización, con el objetivo de criminalizar la demanda por la aparición con vida de Santiago Maldonado, campaña que ha retumbado fuertemente a nivel internacional.

Entre las 31 personas detenidas arbitrariamente, se cuenta un turista venezolano que por accidente fue víctima del actuar de la gendarmería, y es el único que aún se encuentra en detención debido a irregularidades en su documentación.

Maldonado, de 28 años de edad, fue visto por última vez cuando participaba en una protesta de la comunidad mapuche Lof Cushamen en la localidad de Esquel, provincia de Chubut (sur), que fue reprimida con balas de plomo y goma por un centenar de uniformados de la Gendarmería (Policía de frontera).

(Con información de La Radio del Sur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140376-argentina-liberan-casi-todos-los-detenidos-en-la-marcha-por-la-aparicion-con-vida-de-santiago-maldonado>



**Radio Habana Cuba**